

大宮みちのこ保育園 2022年2月1日発行

早いもので、今年が始まり 1 か月が経とうとしています。やっと落ち着いたかな?と思っていたコロナウイルスは新型株の影響で再び増加…丁寧な手洗いうがい、マスクを正しく着用するなどの感染対策を子ども達も自ら気にしながら過ごしています。園でも引き続き子ども達が安心して過ごせるよう、感染対策を徹底していきたいと思います。

お昼寝のない日々にも少しずつ慣れてきました。給食後、ゆっくりする時間を作っていますが、週はじめの月曜、週末の夕方には疲れた表情を見せる子が多いです。土日はご家庭でも早寝早起きをし、規則正しい生活を心掛けるようにしていきましょう!

就学に向けての取り組み

1月から、上履きを履いて、ハンカチ・ティッシュを自分で管理し生活するようになりました。はじめはトイレの前に雑に脱ぎっぱなしになっていたり、履き忘れてしまうなどありましたが、友達同士で声を掛け合ったり、自分自身でも気づく事ができ、少しずつ慣れてきた様子です。

文字練習を初めてから1か月経ちました。開始時間を子ども達に伝え、それまでに「ワーク・ノート・筆箱」を用意し、必要であれば水分補給、トイレに行くなど自分で考え済ませます。開始時刻になると…「キーンコーンカーンコーン…」とチャイムが!(担任ピアノで弾いています笑)子ども達はまるで小学生になった気分で自分の席に座っています。小学校を意識しながら、子ども達も頑張って取り組んでいます。最近は「郵便屋さんごっこ」をはじめ、先生やお友達にはがきを書いています!ぜひご家庭でもやってみてください♪



卒園遠足について

2月10日(木)は大宮公園に遠足に行きます。みんなで元気に行けるよう感染予防に努めましょう。

持ち物等は別紙、卒園遠足についてをご覧ください。 (コロナの状況により、行き先の変更、中止になる場合 もあります。)

持ち物は各自で管理し、お弁当・レジャーシートの出し 入れなど自分でできるようにご家庭で練習をしてきて くださいね。みんなで楽しい思い出を作りましょう!

